
2019 年度 第 3 回 三燦会全体会 議事録 

 

日 時：7月 13日（土） 15：00～ 

場 所：8階 理科室 

出席者：石井和彦校長先生、市川良幸教頭先生、3年生 1名、2年生 16名、1年生 23名 

 

1. 挨拶 

◆校長先生 

・6月 20日体育祭について、3年生の各色応援団長の息が合っていて大変良かった。 

・父母の方々約 560名が参観下さった。 

・保護者の皆様へ、スプーンリレーご参加へのお礼。 

・6月 30日に、2年に 1度行われる同窓会総会が行われた。 

・生徒の期末試験が終了した。 

・期末試験最終日に 1年生女子が連携して交通事故の女性を救助した。（HPにアップ） 

◆教頭先生 

7月 8日、野球部が甲子園予選で岩倉高校と対戦した。強豪校相手に全力で良い試合ができた。 

◆会長 

・新役員での 1回目全体会であり、運営方法に関してまだ話し合いができていないので昨年のやり方 

で行うが、仕事の担当など決まっていないものについて整理・整備を行いたい。年間の仕事の洗い 

出し、担当者、やり方などルーティーンを決め来年以降に繋げたい。 

・三燦会の組織の認知度を上げて保護者全体の会にしていきたい。現状では講演会への参加者もほぼ 

三燦会の役員だったり、と認知度が低い。茶話会などを通して三燦会の活動を紹介するなど、普及 

活動を進めたい。 

・1年間よろしくお願いします。 

 

2. 報告内容 

◆本部 

会計 

交通費精算日なので部毎に提出のこと。本日欠席の方へは後日連絡する。 

書記 

・三燦会役員名簿を作成中。次回三燦会で配布予定。 

・三燦会定期総会の報告書を本日印刷したので、終業式に配布予定。 

会長・副会長 

・総会運営に関しては来年に向けて改善事項あり。 

 改善意見：出席簿の準備、議案書など省力化していきたい、など。 

 来年の課題：出席に関して規約通り行えなかった。主欠席に関する選択肢の 1つ「議決権行使書」 

 の準備がなかったので、来年の規約に変更がなければ規約に則って運営したい。 

・新役員名簿 HP掲載について：常任委員会で否決されたので他の方法で三燦会の周知を行いたい。 

・体育祭飲料提供の件について報告と反省：初の試みで、課題が残った 

960本注文、148,800円先払い（延期・中止になった場合にリスクあり） 

 当日の配布方法に関しても要改善だが、生徒のためになるような活動は来年以降に繋げたい。 

 アイディアを出してほしい。 



・体育祭保護者スプーンリレー参加へのお礼。 

・全体役員会・常任委員会の運営方法について：本部にて意見をまとめて後日連絡。 

・部活動報奨金（ソングリーダー部、囲碁将棋同好会の全国大会出場に際しての特別活動補助金）に 

 ついて（教頭先生より：去年までも報奨金の依頼はあったが、規約がなかったので実現に至らなか 

 った）：常任委員会にて未決だったため Lineにて継続決議となった。 

 →後日 7月 18日に常任 Lineにて「上記活動に関する特別活動補助金額を議論・検討し、常任委員 

  会で決議した結果、ソングリーダー部 10万円、囲碁将棋同好会 3万円とする」と決議され、承 

認された。なお、今後内規を制定する際には諸々検討が必要。 

◆文化部 

講演会無事に終了の報告とお礼。東洋祭の制服リサイクルへ向けて活動を行う。 

◆会計 

交通費精算日なので部毎に提出のこと。今日欠席の方へは後日連絡する。 

◆学級部 

・懇親会（6月 15日開催）について：無事行われた。 

95名参加。校長先生、教頭先生のご尽力により、通年より教師の参加が多く有難かった。 

・常任委員会にて来年以降の懇親会の係を決定した：司会は広報部部長・副部長、挨拶は副会長。 

・3年生より：懇親会の協力へのお礼。クッキーの差し入れがあった。 

◆広報部 

・三燦会HPへ体育祭の様子をアップした。 

◆支部 

・7月 4日に衆議院選挙に伴い「山東昭子先生の出陣式」に 2年生 2名が参加した。 

7月 18日に「武見敬三先生の総決起大会参加」の依頼あり：1年生 2名が参加。 

・9月 25日拡充大会参加お手伝い要員募集：2年生 2名、1年生 4名が参加。 

（3年生から内容を引き継いでいないことから、教頭先生より拡充大会について説明あり） 

◆バザー委員 

常任委員会でも方針が決定出来なかった。学校としての方向性を知りたい。 

教頭先生より：昔は各家庭のお中元を利用させてもらっていたが、時代も違うし生徒にも負担にな

るので、やり方にはこだわらない。ただし、食べ物は生徒の出し物と被り売り上げに影響があるの

で、被らないものでお願いしたい。オリジナルグッズも生徒と被らないものなら良い。ワークショ

ップと制服リサイクルなど、決定したら知らせてほしい。 

◆その他 

・三燦会保護者保険加入について 

第一生命と 6月 10日に契約成立。会議の通学時に対しての保証。全員の掛け金年 11,700円。 

保険証券は事務局にて保管。 

・卒業を祝う会について 

3年生保護者中心で行う会。9月以降の活動。三燦会の特別委員会になれば交通費の支給などで

お手伝いできる部分があると思ったので一案。（三燦会の PR 活動にもなる） 

・歓送迎会について：本日 17時より 

 

3. 次回定例役員会   9月 21日（土） 

 全体会 13時～ 

 常任委員会 15時～  


